
 

 

Frau Bühse trägt vor, dass nach ihren Recherchen eine deutlich günstigere Variante möglich 
sei. 
 
Herr Hüttenmüller erläutert seine bisherigen Planungen insbesondere die Ermittlung der Kos-
ten. Nach anschließender intensiver Diskussion unter Einbeziehung des Stadtteilbeiratsvor-
sitzenden, Herrn Radestock und des Behindertenbeauftragten, Herrn Florian, stellt Herr Mi-
chaelis folgenden Änderungsantrag: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, baldmöglichst funktionsgerechte und wirtschaftliche Lösun-
gen zu finden, und vorzuschlagen. Eine Vorlage soll die Standards transparent machen.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Anschließend lässt Herr Westphal über die geänderte Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 

1. Die Kostenkalkulation für die Sanierung und den barrierefreien Ausbau der öffentlichen 
WC-Anlagen am Einfelder See wird zur Kenntnis genommen. 

 
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Planung fortzusetzen und die Bereitstellung von au-

ßerplanmäßigen Mitteln für die Umsetzung der Sanierung und des barrierefreien Ausbaus 
zu beantragen. 

 
2. Die Verwaltung wird beauftragt, baldmöglichst funktionsgerechte und wirtschaftliche Lö-

sungen zu finden, und vorzuschlagen. Eine Vorlage soll die Standards transparent ma-
chen. 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


